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VERBALE N.7 

CONSIGLIO D’ISTITUTO 

ISTITUTO COMPRENSIVO “ANTONIO DE CURTIS” CASAVATORE 

Il giorno cinque del mese di luglio dell’anno duemilaventuno, alle ore tredici e trenta, si è riunito il 
Consiglio d’Istituto dell’I.C. “A. De Curtis” in videoconferenza, ai sensi dell'art. 73 comma 2-bis del 
DL n. 18/2020. 

Utilizzando la piattaforma istituzionale “G-Suite” e, in particolare, attraverso la funzione “Meet”, i 
consiglieri hanno effettuato l'accesso alla stanza di conversazione creata ad hoc con il codice 
“Consiglio di istituto” trasmesso dal Dirigente scolastico in posta elettronica a ciascun componente 
del Consiglio per discutere e deliberare sui seguenti punti all'Ordine del giorno: 

1) Verifica attuazione programma annuale al 30 giugno - E.F. 2021; 

2) Assegnazione docenti alle classi a.s. 2021/22:criteri; 
 
3) Determinazione quota assicurativa individuale a.s. 2021/22; 
 
4)  Eventuali e varie. 
 

Risultano presenti/assenti 

(per la componente genitori, vengono specificati i casi in cui sia stato effettuato l'accesso utilizzando 
l'account dei figli, studenti dell'istituto): 

Dirigente scolastico 

Mango Giuliano   Presente 

 

Componente genitori 

Arlotta Cristina  Assente 

De Caro Tiziana  Presente (account di accesso: VOLPICELLI MARCO) 

Esposito Pino    Presente (account di accesso: ESPOSITO LAURA) 

Ferrara Valentina   Assente 

Maddaluno Filomena  Presente (account di accesso: LOFFREDO ANNA) 

Marino Loredana   Presente (account di accesso: CAPORUSCIO  ARIANNA) 

Primitivo Patrizia  Presente (account di accesso: MOLLO PASQUALE PIO) 

Russo Daniela   Presente (account di accesso: FERRARA CLAUDIO) 

 

Componente docenti 

Guerra Maria Isabella  Presente 

Incollingo Paola  Presente 



Liguori Gemma  Presente 

Paoli Concetta   Assente 

Principe Patrizia   Presente 

Prisco Barbara   Presente 

Tedeschi Rosaria  Presente dalle ore 14:14 

Zacco Daniela   Presente 

 

Componente ATA 

Pianese Salvatore   Assente 

Viglione Gennaro   Assente 

 

Verbalizza la prof.ssa Maria Isabella Guerra. 

Il Presidente, verificato il numero dei presenti per la validità della seduta, apre l’incontro ed avvia la 
discussione in merito al primo punto all'ordine del giorno: 

 

Punto 1)   Verifica attuazione programma annuale al 30 giugno - E.F. 2021 

Avvia la discussione in merito al primo punto all'ordine del giorno il Dirigente scolastico il quale, 
coadiuvato dal DSGA invitato a prendere parte alla riunione, illustra ai membri del Consiglio presenti 
i punti salienti della Relazione di verifica sullo stato d'attuazione del Programma Annuale E.F. 2021 
al 30/06/2021, ai sensi dell’art. 6 c. 6 del D.I. 44/2001, allegata al presente verbale. La Relazione sulle 
entrate accertate, sulla consistenza degli impegni assunti e sui pagamenti eseguiti viene predisposta 
al fine di rendere possibili le verifiche inerenti le disponibilità finanziarie dell’Istituzione Scolastica 
nonché lo stato di attuazione del programma, al fine di apportare le necessarie modifiche. 
L'analisi viene corredata dalla lettura della Relazione del Dirigente scolastico al Consiglio d'Istituto, 
elaborata ai sensi dell’art. 25 comma 6 del D.L.vo 165/2001 che statuisce: “Il dirigente presenta 
periodicamente al Consiglio d’Istituto motivata relazione sulla direzione e il coordinamento 
dell'attività formativa, organizzativa e amministrativa al fine di garantire la più ampia informazione 
e un efficace raccordo per l'esercizio delle competenze degli organi dell’istituzione scolastica”, 
nonché degli artt. 6 e 35 del D.I. 44/2001 (ora D.I. 129/2018 n.d.r.) che assegnano al Consiglio 
d'Istituto il compito di verificare entro il 30 giugno lo stato di attuazione del Programma Annuale al 
fine di apportare delle modifiche che si rendano necessarie, sulla base di apposito documento 
predisposto dal Dirigente. 

Dopo attenta analisi ed ampio dibattito, sentito il parere della Giunta esecutiva riunitasi in data 
odierna, i consiglieri tutti esprimono parere favorevole in merito alla verifica in itinere dell'Esercizio 
finanziario 2021 con DELIBERA N. 20. 

 
Punto 2)   Assegnazione docenti alle classi a.s. 2021/22:criteri 

Il Dirigente introduce il dibattito in merito al secondo punto all'ordine del giorno, ovvero la proposta 
dei criteri per l'assegnazione dei docenti alle classi/sezioni per l'a.s. 2021/22. I criteri già in adozione 
per tale assegnazione, proposti dal Collegio dei docenti, sono: 

1. Continuità sulla classe (per garantire la stabilità del personale agli alunni); 



2.  Valorizzazione di specifiche professionalità e competenze (per la realizzazione di progetti 

innovativi e/o sperimentali approvati dal Collegio dei docenti);  

   3.  Richiesta scritta e motivata del docente (subordinata alla disponibilità del posto  sulla classe 
richiesta); 

  4. Posizione in graduatoria (in difetto di richiesta motivata e/o di specifiche 
professionalità/competenze). 

Dopo ampia discussione, il Consiglio si esprime favorevolmente in merito all’adozione dei criteri 
come sopra proposti per l’assegnazione dei docenti alle classi con DELIBERA N. 21. 

 
Punto 3) Determinazione quota assicurativa individuale a.s. 2021/22 

In merito al terzo punto all'ordine del giorno, il Dirigente avvia la discussione relativa alla 
determinazione della quota assicurativa individuale per l'a.s. 2021/22. Il Dirigente, coadiuvato dal 
DSGA, illustra la situazione dei contributi volontari effettivamente versati  al 30 aprile 2021, da cui si 
evince una partecipazione solo parziale delle famiglie degli alunni al versamento delle quote, 
insufficienti per poter stipulare una polizza assicurativa a garanzia degli alunni. Preso atto di tale 
situazione, sentito il parere dei componenti della Giunta esecutiva, riunitasi in data odierna, 
precisato che in tale contributo rientra la copertura della quota assicurativa di ciascun alunno, viene 
avanzata la proposta di ridurre il premio assicurativo dall'attuale importo di € 8  alla quota di € 5,50 
al fine di garantire la copertura assicurativa a tutti gli alunni dell'istituto. Il dirigente precisa che, a 
seguito di consulto col consulente assicurativo, tale cifra rappresenta la soglia minima al di sotto 
della quale l’assicurazione non garantisce adeguate coperture. Ovviamente la scuola potrà stipulare 
un contratto assicurativo a favore degli alunni laddove la copertura finanziaria lo permetta, e ciò 
dipende esclusivamente dalla misura in cui le famiglie parteciperanno alla spesa. Nel caso in cui tale 
copertura venisse a mancare il dirigente tiene a sottolineare che non procederà ad alcuna stipula di 
contratto assicurativo per assenza di copertura finanziaria. Su suggerimento della componente 
genitori, all’inizio dell’anno scolastico venturo si procederà a sensibilizzare ulteriormente i genitori 
degli alunni sulla questione. 

Dopo ampio ed articolato dibattito, nell'ambito del quale vengono richiesti chiarimenti 
puntualmente offerti dal Dirigente, il quale ribadisce l'importanza e l'essenzialità della 
partecipazione delle famiglie degli allievi al versamento del contributo, ascoltato il parere di tutti, il 
Consiglio approva la proposta per la riduzione della quota assicurativa individuale a €5,50 per l'a.s. 
2020/21 con  DELIBERA N. 22. 

 

Punto 4)   Eventuali e varie 

Il Presidente, a nome della componente genitori, chiede maggiori delucidazioni in merito ai criteri 
di selezione degli alunni per la partecipazione ai corsi PON “Apprendimento e socialità”. Il Dirigente 
ribadisce che la scelta degli allievi è a cura delle équipes pedagogiche (insegnanti della classe) sulla 
base delle esigenze e dei talenti dei singoli alunni. 

Non essendovi altri punti all’ordine del giorno su cui discutere e/o deliberare, la seduta ha termine 
alle ore 14:30. 

Il Segretario       Il Presidente 

Maria Isabella Guerra     Pino Esposito 

 


